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令和４年７月１３日発行 

【 第 ２ 号 】 

＜編集・発行＞ 

花見川第三小学校・花島小学校 

統合準備会 

６月２８日（火）に第２回「花見川第

三小学校・花島小学校統合準備会」が花

島小学校で開催されました。当日は統合

に向けた準備状況等について、学校、保

護者会・ＰＴＡ、地域、教育委員会等か

ら報告・協議を行いました。令和５年４

月の統合に向けて準備が進んでいるこ

とを確認しました。 

 
 

【学校の取組】 
 花見川第三小学校の最後の運動会、ファイナルスポーツフェスタが６月４日に行われ、花島小の
児童が〇×クイズに参加したり、ソーラン節の演技を見ていた花島小の６年児童が応援席で一緒に
踊る姿が見られたり、実りある交流となりました。６月８日には、花島公園でコスモスの種まきを
行い、１年生から６年生までの異学年で構成された班ごとに交流しました。９月にはコスモスの鑑
賞会を予定しています。その他、学年ごとにも交流を企画・実施しています。また、職員間でも合
同で研修を行い、交流を深めています。 
【保護者会・ＰＴＡの取組】 
 夏休みに保護者会・ＰＴＡ組織の統合に向けて話し合いをする予定です。 
 花見川第三小学校の子どもたちが使用している一輪車や遊具などをメモリアル的な意味もこめ
て、統合校へ移すことができると良いという意見がありました。 
【教育委員会等の取組】 
＜通級指導教室について＞ 
 現在花見川第三小学校で実施している通級指導教室を利用している児童の保護者に、両校の統合
及び次年度からの通級指導についての文書を配布しました。両校の管理職を交え、次年度の通級指
導教室の運営のルールについて話し合いを進めています。           （教育支援課） 
＜放課後子ども教室について＞ 
 ６月１４日に花見川第三小学校、６月１５日に花島小学校で教頭先生同席のもと、コーディネー
ターと活動状況や今後の活動について話し合いを行いました。７月中に両校のコーディネーターを
集めて統合に向けた具体的な話し合いを行う予定です。           （生涯学習振興課） 
＜子どもルームについて＞ 
 来年度の募集を１０月から始めます。募集する前に利用している方に対して統合に関するお知ら
せを行います。今後、社会福祉協議会と協議していく予定です。  （こども未来局健全育成課） 

＜内田副会長＞（花島小学校校長） 
 「地域のセーフティウォッチャーの方々に
見守られ、声をかけてもらっている子どもた
ちは本当に幸せです」といった花島小学校に
関する記事が新聞に掲載されました。朝早く
から見守っていただいている長島委員を始
め、地域のセーフティウォッチャーの方々に
感謝しています。 
 様々な形で学校を支えていただいている
地域の方々や保護者の方々の思いを受け止
め、子どもたちの交流を進めて、より良い形
で統合が進むように準備を進めていきたい
と考えています。 

＜足立会長＞（花見川第三小学校校長） 
 梅雨明けが報道されました。観測史上、一
番短い梅雨となりました。連日３０度を超え
る暑さですが、子どもたちは元気に活動して
います。私どもも子どもたちの健康に留意し
ながら教育活動を行っています。 
 本日、第２回の統合準備会となりました。
前回の統合準備会から、統合に向けての準備
が少しずつ進んでいます。皆様からご意見を
いただきながら、子どもたちにとってより良
い教育環境となるように協議していきたい
と考えています。 

協議の状況（概要） 

第２回統合準備会の様子 



 

   

【コスモスの種まき】 

 例年、花島小学校では、花島公園でコスモス

の種まきを行っています。６月８日に、花見川

第三小学校の児童を招いて一緒にコスモスの

種まきをしました。 

 １年生から６年生までの異学年で構成され

た班ごとに自己紹介をしたり、一緒に種をまい

て交流したりしました。 

 ９月にはコスモスの鑑賞会で交流する予定

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

   

【花見川第三小学校ファイナルスポーツフェスタ】 

 ６月４日に花見川第三小学校の最後の運動会

（ファイナルスポーツフェスタ）が開催されまし

た。交流の機会となった〇×クイズでは、花見川

第三小学校に関する問題のあとに、花島小学校の

先生も参加して花島小学校についてのクイズも出

題されました。 

 花島小学校からも子どもたちをはじめ多くの

方々が参加し、〇×クイズに参加したあとに、ソ

ーラン節やダンスを一緒に踊る姿もあり、大いに

盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

両校で活発に交流活動を行っています！ 

＜今後の予定＞ 

第３回準備会 令和４年９月末～１０月上旬、 

       花見川第三小学校 

統合校説明会 令和４年１１月５日（土） 

       10：00～、花島小学校体育館 

第４回準備会 令和５年１月頃、花島小学校 

※準備会の合間には、学校間、ＰＴＡ間の打ち

合わせも随時行う予定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会事務局教育総務部企画課 

☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペ

ージでもご覧になれます。市ホームページの

『サイト内検索』に「統合準備会」と入力し

てご覧ください。 

 

・統合校の校名について、両校の保護者案を学区の地域の皆様に提案しました。 

・地域の方からは、１件「花島小学校」以外の校名をご提案いただきました。改めて検討しました

が、統合校の校名については多くの賛同をいただいた原案のとおり、「花島小学校」としました。 

・統合校の校名について教育委員会に提案し、教育委員会で協議していただく予定です。 

統合校の校名について（保護者会・ＰＴＡからの提案） 

 

【通学路の合同点検】 

 ７月２９日（金）に通学路等の危険個所を学校関係

者、道路管理者、千葉北警察署の関係機関が合同で点

検します。それぞれの立場から交通安全対策について

検討していきます。 

通学路の安全対策について（学事課） ＜長島委員＞ 

（第 22町内自治会連絡協議会副会長） 

 両校で企画して充実した交流が行われ

ているようで安心しました。 

 これからも子どもたちを中心に、統合

に向けた準備をお願いします。 


